



Álvarez Máynez pedirá licencia en febrero

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados y precandidato presidencial de ese partido, solicitará licencia en febrero, cuando se inicie el periodo ordinario de sesiones y mantendrá el fuero y la dieta, como en su momento lo hizo la senadora Xóchitl Gálvez.

Fuentes de MC informaron que la cúpula del partido, que controla el senador Dante Delgado, decidirá la designación del nuevo coordinador de los diputados.

El suplente de Álvarez Máynez, Martín Vivanco, no ocupará la curul porque busca una diputación local en Durango, donde hasta hace unos días fue dirigente estatal.

Por tratarse de una diputación plurinominal, deberá ser ocupada por un candidato del mismo partido, de acuerdo con el orden de la lista regional.

Está viva la polémica

La controversia por la postulación de Álvarez Máynez se mantuvo viva este jueves. La senadora Indira Kempis, quien renunció al partido naranja porque fue excluida del proceso para la candidatura presidencial, apuntó en la red social X: "Tiene 38 años, cuatro partidos políticos, ninguna elección propia ganada en 20 años, pero sabe ir al Oxxo por las cocas."

"Y llegó cuando la agencia (negocio en o del partido) tenía que encontrar a un hombre hasta por

debajo de las piedras. No está fresco, está verde", apuntó.

Dentro del partido naranja también era materia de debate el destino del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, quien renunció a MC pero permanece activo en la discusión interna y criticó el lanzamiento de Álvarez Máynez.

Disputará segundo puesto: Morena

Fuera de MC, senadores de Morena consideraron que Álvarez Máynez peleará el segundo lugar en la elección presidencial a la coalición Fuerza y Corazón por México, integrada por PRI, PAN y PRD.

El vocero de Morena en el Senado, César Cravioto, consideró que MC dará la batalla a la alianza opositora que impulsa a Xóchitl Gálvez, para buscar el voto del "electorado minoritario" que está en contra de la 4T y a favor de que se mantengan los privilegios de unos cuantos.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que al precandidato emecista "lo único que lo mueve es el hueso".

Dijo que la postulación de Álvarez Máynez "da vergüenza, lo reduce a un arreglo entre cuates, entre cervezas y botanas", sostuvo Moreno ante el Consejo Político Nacional *tricolor*.

Con información de Enrique Méndez, Alma E. Muñoz, Andrea Becerril, Georgina Saldiviana, Néstor Jiménez y Víctor Ballinas